

NOTA DE PRENSA N° 52 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.
**Ugel San Ignacio Inicia proceso para creación de
Instituciones Educativas en el 2018**


Focalización de colegios a crear se ha realizado de acuerdo a las metas que el Ministerio ha establecido.

Silvana Vela Altamirano, Jefa de Gestión Institucional, manifestó que el equipo técnico de Ugel San Ignacio viene trabajando con miras a la creación de II.EE que el próximo año pasarán a ser estatales, pero esta vez tomando en cuenta las disposiciones que el Ministerio de Educación ha establecido.

“Nuestro equipo de acceso a focalizado los lugares para ser creados. Este año el Ministerio nos ha fijado las metas establecidas y así tengamos más comunidades que requieran de creación, lamentablemente no vamos a poder atenderles, por el tema que las metas ya están definidas”.

Las creaciones están en el marco del Programa Presupuestal 091, en iniciales se ha avanzado en un 90% ***“Ya no tenemos muchos PRONOEIs por convertirlos a jardín porque se trabaja con metas de atención, para que una comunidad pueda tener un jardín deberá tener una población de 3 a 5 años mínima de quince alumnos”*** Manifestó.

Del mismo modo, se refirió sobre los requisitos que están tomando en cuenta para que los colegios sean creados. ***“Par focalizar los lugares intervenidos hemos tomado en cuenta, la cantidad de alumnos y el área de terreno en inicial se trabaja con 900 m² y secundaria 3000 m² para el funcionamiento de su I.E”***

Así mismo, para secundaria se está considerando que a una distancia de 5km a la redonda no exista otra Institución Pública, porque se estaría afectando a su comunidad educativa.

Los colegios focalizados son: ***“En inicial la comunidad de Nueva Alianza de San Ignacio y en secundaria está seleccionada Bajo Ihuamaca, en Chirinos La Tranca , en Tabaoñas, San Pedro y Carmen Cautivo”*** Agregó.

Finalmente, manifestó que también se está creando II.EE, mediante le proceso de racionalización, ***“Tenemos cuatro Instituciones que estaremos creando a través de la racionalización, en el transcurso del mes se estará oficializando”*** Finalizó.